

Ressort: Gesundheit

Neue Richtlinie soll Nierenspender vor Gesundheitsschäden bewahren

Berlin, 20.09.2015, 10:09 Uhr

GDN - Eine Richtlinie zum Transplantationsgesetz soll Nierenlebendspender vor Gesundheitsschäden bewahren. Das von einer Ärztekammer-Kommission ausgearbeitete Papier liege vor und gehe demnächst an das Bundesgesundheitsministerium, berichtet das Nachrichtenmagazin "Focus".

In der Vergangenheit hätten Menschen, die nahestehenden Kranken eine Niere überliefern, nach dem Eingriff immer wieder selbst Probleme bekommen, heißt es in dem Bericht. Nach Angaben des Patientenvertreters Ralf Zietz zähle zu den Ursachen, dass "die Transplantationsmedizin immer höhere Risiken eingeht und sich nicht an Leitlinien hält, nicht zuletzt, weil diese unverbindlich sind". Die neue Regelung lege etwa eine Blutdruck-Obergrenze fest, die Spender nicht überschreiten sollten. Zudem werde psychologische Beratung Pflicht.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-60549/neue-richtlinie-soll-nierenspender-vor-gesundheitsschaeden-bewahren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com